

気温下がらず、紅葉に遅れ コキア まもなく紅葉見頃

台風19号により被災された方へ、心よりお見舞い申し上げます。

みはらしの丘のコキアは、台風の影響で風による傾きが見られましたが、大きな被害はありませんでした。10月中旬の気温が下がらなかったため、当初の予想より紅葉の進みが遅れ、**「紅葉見頃」は10月20日頃からとなる見込みです。例年、紅葉のピークは1週間から10日程となります。**最高潮の赤に染まった約3万2千本のコキアが魅せる、秋の風景はまもなくです。



みはらしの丘（2019年10月17日撮影）

◆6月下旬に植え付けたコキアが、まもなく真っ赤に染まります

みはらしの丘の約3万2千本のコキアは、6月下旬に手作業で植え付けられました。7月は日照不足の影響で生育が遅れましたが、8月になると夏の日差しを受けて大きく成長。9月下旬～10月上旬にかけては、残暑により「色づき始め」は例年よりもやや遅れ、中旬以降も気温が下がらず、当初の予想より紅葉が進みませんでした。心配された台風は大きな影響なく、まもなく「紅葉見頃」を迎えます。

< コキア > 場所:みはらしの丘 本数:約3万2千本 植栽面積:約1.9ha

◆みはらしエリアを飾るコスモスとソバ

みはらしの丘のふもとのコスモスは、台風19号の風雨により花の痛みと一部倒伏がありました。来週にかけて徐々に花数が増えていく見込みです。ソバは風による花の痛みが多少見られるものの、大きな影響はなく現在「見頃」を迎えており、今週末までお楽しみいただける見込みです。

< コスモス > 場所:みはらしの丘 本数:約200万本 植栽面積:約1.7ha

< ソバ > 場所:みはらしの里 本数:約50万本 植栽面積:約4,700㎡

◆今週末は“コキアカーニバル”のフィナーレイベント開催

「きて、みて、さわって コキアカーニバル」もいよいよ閉幕。今週末には、フィナーレを飾る大型イベントを実施します。19日(土)・20日(日)には海の生き物と触れ合える「花海廊～水族館がやってきた～」や、県内の“モノづくり”職人による実演や展示販売を行う「常陸の手しごと市」、最終日となる20日(日)には地域の魅力を体験できる「ひたちなかフェスタ2019」を開催します。

Information

10月21日(月)からは「茨城バラまつり」を開催します。

公園公式SNSもご覧ください



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・星
TEL:029-265-9001 FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <https://hitachikaihin.jp/>